



Mainz-Kastel, 15.11.2024

Der Vorlesetag in der Klasse 2a

Am Freitag, den 15.11.2024, fand der „Bundesweite Vorlesetag“ auch in unserer Schule statt.

Uns, die Klasse 2a, besuchte Herr Alexander Hofman. Er ist Abgeordneter des Hessischen Landtags und las uns das Buch

„Was ist eigentlich Demokratie?“ vor.

Mit sehr viel Engagement erklärte uns Alex (so durften wir Herrn Hofmann nennen) anhand von kurzen Abschnitten aus dem Buch, was Demokratie bedeutet und warum Demokratie so wichtig ist.

Am Ende erhielt nicht nur Herr Hofmann eine Urkunde für das tolle Vorlesen sondern auch wir von ihm für gutes Zuhören. Darauf sind wir sehr stolz!

Am Ende schenkte uns Herr Hofmann das Buch. Nun werden wir es im Unterricht noch einmal gaaaanz genau lesen! Darauf freuen wir uns schon!

Es war ein toller Vorlesetag!
Die Klasse 2a mit Frau Wenk

Auf dem Bild siehst du uns mit Herrn Hofmann:



Hier kannst du lesen, um was es in dem Buch geht:

Toni, die Hauptdarstellerin des Buches zieht mit ihrer Familie in die „Orangenkiste“ nach Mandarinchenfelden um, weil die Mutter einen neuen Job annimmt.

Die Orangenkiste ist nun ihr neues zu Hause. Zu diesem Wohnhaus gehört ein verdreckter Spielplatz mit wenigen kaputten Spielgeräten.

Auf einmal gewinnt Oma Orange 5.000 Euro in einem Preisausschreiben. Sie möchte, dass der Gewinn allen Hausbewohnern zu Gute kommt. Diese überlegen nun, was sie mit dem Geld anfangen sollen.

Jeder wünscht sich andere Dinge und jeder hat andere Wünsche und jeder ist anders. Es wird nun eine Art Wahlkampf geführt. Am Ende gibt es eine Wahl, wo jeder Bewohner seine Stimme abgibt.

Wenn du wissen willst, für was sich die Hausbewohner entscheiden, lies das Buch! Es ist echt lustig und spannend!